

NEWS

Program Pembinaan Lapas Permisan Bikin Takjub Rombongan Kemenag, Kemenkop dan KKP RI

Candra Putra - CILACAPSELATAN.NEWS.OR.ID

Dec 29, 2023 - 21:21



Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan memiliki daya tarik tersendiri bagi setiap orang. Di sela acara kedinasan jajaran 3 kementerian yaitu Kementerian Agama, Kementerian Koperasi serta Kementerian Kelautan dan Perikanan RI melaksanakan kunjungan ke Lapas Permisan Nusakambangan pada Kamis (29/12/2023).

Lapas Permisan Terima Kunjungan Jajaran Kemenag, Kemenkop dan KKP RI

NUSAKAMBANGAN – Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan memiliki daya tarik tersendiri bagi setiap orang. Di sela acara kedinasan jajaran 3 kementerian

yaitu Kementerian Agama, Kementerian Koperasi serta Kementerian Kelautan dan Perikanan RI melaksanakan kunjungan ke Lapas Permisan Nusakambangan pada Kamis (29/12/2023).

Setelah pemberian materi bersama dengan pejabat dan staff di bidang pembinaan warga binaan pemasyarakatan tentang Pola Pembinaan Agama Warga Binaan di

Nusakambangan, rombongan menuju ke Lapas Permisan.

Rombongan kemudian diarahkan menuju galeri Wijayakusuma Lapas Permisan. Disini rombongan terkesima dengan berbagai macam hasil karya warga binaan yang di pajang sedemikian rupa. Beberapa rombongan tamu membeli batik, kaos, gantungan kunci sebagai cinderamata bahwa ini merupakan hasil karya warga binaan Lapas Permisan.

Lanjut tak disitu rombongan langsung melihat langsung proses pembuatan produksi batik Lapas Permisan. Rombongan tamu terpukau dikarenakan banyak warga binaan yang sangat mahir membuat batik dari proses desain, colet, hingga pewarnaan.

Kemudian rombongan disambut meriah oleh Vermis Band dengan lagu-lagu populer. Kekompakan personil Vermis Band menarik salah satu tamu untuk menyumbangkan sebuah lagu dengan iringan merdu musik dari Vermis Band.

Dalam hal ini Kasi Binadik Lapas Permisan mengucapkan rasa terimakasih kepada para rombongan karena peduli dengan warga binaan yang sedang kami bina.

“Terimakasih kepada Jajaran Kementerian Agama, Kementerian Koperasi serta Kementerian Kelautan dan Perikanan. Semoga dengan kunjungan ke Lapas Permisan menjadi ajang promosi bagi produk WBP serta membangun stigma pada masyarakat bahwa Lapas merupakan tempat untuk berkembang bagi narapidana,” Ucapnya.